

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

nach einer Pause von fünf Jahren kehrt das **Quickborner Oktoberfest** zurück! Am 13. und 14. Oktober heißt es in der Eulenstadt endlich wieder „Ozapft is!“. Angesteckt von der guten Stimmung während des Eulen- und Schützenfests bin ich immer wieder auf ein mögliches Oktoberfest angesprochen worden, Quickbornerinnen und Quickborner wünschen sich eine Neuauflage. Also hat unsere Abteilung für Kultur und Veranstaltungen alles in Bewegung gesetzt, um gemeinsam mit den neuen Veranstaltern vom Match Langenhorn ein traditionell-bayrisches Oktoberfest im Rahmen unserer 700 Jahr-Feier auf die Beine zu stellen. Am 13. und 14. Oktober 2023 verwandelt sich der Rathausmarkt Quickborn in einen bunten Festplatz. Wenn Sie vorbeikommen, erwarten Sie bayrische Traditionen zu bester Oktoberfest-Atmosphäre im traditionellen Festzelt auf dem Rathausplatz, darunter eine Vielzahl von bayrischen Leckereien und Spezialitäten wie das originale Festbier in Maßkrügen, Brezeln, bayrischer Schweinebraten und Weißwurst. Ein DJ sorgt für gute Stimmung und für die Mutigen gibt es außerdem ein echtes Bullriding, das für Nervenkitzel und Spaß sorgt. Das Oktoberfest öffnet am Freitag von 17 bis 0 Uhr und am Samstag von 15 bis 2 Uhr nachts seine Tore. Der Eintritt zum Festplatz ist kostenlos, der Zutritt zum Festzelt liegt bei 5 Euro pro Person und wird ab 18 Jahren gewährt. Wer rechtzeitig vor Ort ist, kann sogar kostenlos ins Festzelt gelangen, denn von 17 bis 17.30 Uhr am Freitag und von 15 bis 15.30 Uhr am Samstag ist der Eintritt frei. Mein ausdrücklicher Dank gilt allen Beteiligten, die dieses spontane Event möglich machen.

Das Eulenfest war ein voller Erfolg! Ich möchte auf diesem Wege noch einmal allen Besucherinnen und Besucher des Eulenmarktes 2023 danken, die fröhlich und friedlich bis in den Abend gefeiert haben. Ohne sie wäre es kein so großartiges Fest geworden! Mein Dank gilt auch allen Vereinen, Verbänden und sonstigen Institutionen, die rund um den Rathausplatz, auf dem Freibadparkplatz und dem Gelände des Freibades durch ihr Engagement und die vielfältigen Angebote den Eulenmarkt möglich und zu diesem einmaligen Erfolg gemacht haben. Auch den Vereinen und Verbänden, die zu eigenen Veranstaltungen eingeladen und das Eulen- und Schützenfest dadurch bereichert haben, danke ich herzlich. Außerdem sage ich allen an der Durchführung des Eulenfests beteiligten Firmen, den fleißigen Mitarbeitern des Bauhofes, der Polizei, der Feuerwehr, der Johanniter-Unfall-Hilfe, dem DRK und einfach allen „helfenden Händen“: Danke! Sie alle haben maßgeblich zum Gelingen des Eulen- und Schützenfestes 2023 beigetragen. Last but not least bedanke ich mich bei unseren direkten Nachbarn. Lebendige Städte feiern und wenn in Quickborn gefeiert wird, wird es auch mal laut. Vielen Dank für Ihr Verständnis. Es war ein tolles Fest!

Bereits seit Jahresbeginn 2023 sind die Fahrgäste der **AKN-Linie A1** durch den Ersatzverkehr belastet, der mit hohem Zeit- und Komfortverlust einhergeht – vor allem für Pendlerinnen und Pendler. In den vergangenen Wochen konnte das Wochenendangebot sowie die Taktverdichtung im Berufsverkehr nicht sichergestellt werden. Die Situation ist sehr ärgerlich, doch wir stehen in engem Austausch mit der AKN und arbeiten gemeinsam intensiv an der Entschärfung der Situation. Nur wer nach Lösungen

sucht, kann Lösungen finden. Erste Erfolge, wie beispielsweise die zusätzliche Bereitstellung von Bussen durch die VHH, bestätigen das. Trotzdem gibt es vor allem für die AKN noch viel zutun, denn so darf es nicht weitergehen. Aktuelle Informationen finden Sie auf www.akn.de und www.quickborn.de.

Vielen Dank, Ihr Bürgermeister Thomas Beckmann